



社会貢献活動「アルティメット教室」開催のご報告（2018年度）

伊藤忠エネクス株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役：岡田賢二）は、2017年よりアルティメット日本代表を応援するとともに、アルティメットを通じた社会貢献活動を行っております。この活動は一般社団法人日本フライングディスク協会（所在地：東京都大田区、会長：師岡文男）と協働し、日本代表をはじめとしたアルティメット選手を招き授業でアルティメットをはじめとしたスポーツピックやオリンピックなどについて楽しく教えるというもので、子どもたちへスポーツの価値を発信することを主な目的としております。またルールと技術を教えるだけでなく、健康意識の増進と体力向上の大切さ、自分の目標をもつこと、さらにはアルティメットの精神である Spirit of the game からフェアプレイとセルフマネジメントなどを学んでもらう次世代育成活動です。

－社会貢献活動「アルティメット教室」2018年度活動報告－

- 第1回目 2018年5月19日 東久留米市立本村小学校（対象：3年生）
- 第2回目 2018年10月9日 福生市立福生第四小学校（対象：6年生）
- 第3回目 2019年2月4日 世田谷区立東深沢小学校（対象：3年生）

開催した各学校様には、授業で使用したフライングディスク30枚を寄贈させていただきました。

今後も当社は[グループの社会貢献活動方針](#)にもとづいた次世代育成教育や地域社会への取り組みを通じて、未来を担う子どもたちのための活動を継続的に行ってまいります。

当社の社会貢献活動として全国での開催が可能ですので、開催ご希望の学校関係者様におきましてはぜひご相談ください。（小学生～高校生まで）

※アルティメットはフライングディスク（frisbee）を使う競技。セルフジャッジ制のため自主性や道徳性など精神的に成長できる競技と言われています。ワールドゲームズの公式競技で、男女混合チームのゲームも可能です。
一般社団法人日本フライングディスク協会 <http://www.jfda.or.jp/>

以上

本件に関する問い合わせ先 伊藤忠エネクス株式会社 社会貢献・総務課 TEL 03-4233-8000
--

「アルティメット教室」2018 年度 開催の様子

